

FERROSTAAL CERRÓ EXITOSA PRESENTACIÓN EN FERIA BAUMA 2025

Entre el 7 y el 14 de abril se realizó en el Centro de Convenciones de Múnich, Alemania, una nueva edición de Bauma 2025, la mayor feria internacional de maquinaria, equipos y tecnologías para la minería y la construcción.

En esta edición, Chile tuvo una destacada presencia, con una delegación de 44 integrantes liderada por AHK Chile (Cámara Chileno-Alemana de Comercio e Industria).

Dentro del pabellón especializado en innovación para minería, destacó la participación de Ferrostaal Chile, representante en el país de la marca alemana PAUS, especializada en maquinaria para minería subterránea. La compañía presentó su portafolio 2025-2026, que incluye un acuñador mecanizado 100% eléctrico, un modelo PScale 10T con un alcance de 10 metros, y una flota consolidada del exitoso PScale 8T, utilizado en faenas mineras nacionales.

